

## Rosa Bursztein, dans son intimité



**Le Monde**

PARU LE 25 FÉVRIER 2022

Ce nouveau visage du stand-up fait partie de cette génération d'humoristes influencées par Blanche Gardin et le mouvement #metoo. En pyjama de soie beige et pieds nus, Rosa Bursztein parle de sexe, de corps, de ruptures foireuses, mais, contrairement à sa fameuse aînée, elle le fait avec un sourire désarmant. Cette comédienne de formation classique a choisi de guérir ses névroses en balançant sur scène les détails de son intimité et de ses galères amoureuses.

C'est cash, c'est (très) cru, ça « *dédramatise le cul* », revendique cette fille de producteur de films (Sylvain Bursztejn) et d'une « *féministe, écolo, adepte de Dolto* ». Ses parents très à gauche l'ont appelé Rosa, en hommage à Rosa Luxemburg. Lourd héritage dont cette trentenaire s'amuse sans détour. Sa liberté de parole pourrait paraître choquante, mais les choses sont dites avec une telle spontanéité que les histoires de Rosa suscitent un rire presque complice. Oui, on peut badiner avec le sexe.